

高度情報化社会に向け、 いま、まちが羽ばたく

11月3日(土)
アーニスに、
登別中央ショッピングセンター・
登別市地域情報センターがオープン！

11月3日(土)、登別中央ショッピングセンター・アーニス2階に『登別市地域情報センター』がオープンします。

この地域情報センターは、高度情報化社会に対応するためのさまざまな情報を受発信できる機能を備え、情報通信技術（IT）を体験・利用することができる施設です。

子どもからお年寄りまで楽しめるソフトやメディア、インターネットなど、さまざまな情報収集やコミュニケーションに対応した設備が利用できます。

ぜひ、お気軽に来館し、情報技術を体験してください。

高度情報化社会に向けた 基盤整備を視野に！

情報通信技術、いわゆるIT革命が急速に進展する中で、これを活用して、市民生活の一層の安全・安心の確保や利便性の向上を図るとともに、市民がさまざまな機会に多様な情報を受発信し、利活用できる環境の整備が求められています。

また、市民の視点に立ち、市民とともに開かれたまちづくりを進めていくためには、市民と市との双方向での情報交換により、市民と市との関係をより緊密化するとともに、情報通信技術

をさまざまに活用して行政事務の簡素化・効率化や行政サービスの向上を図ることが必要となっています。

こうした状況のもと、市は、技術革新に対応した高度情報通信基盤や高度情報通信システムの整備を進めるとともに、市民の情報利活用能力の向上を支援するなど高度情報化社会に向けた基盤整備を視野に、『地域インターネット基盤整備事業』（※1）を進めており、この中核施設として設けられたのが『登別市地域情報センター』です。

※1 地域インターネット基盤整備事業：地域の行政や教育、福祉、防災などの高度化を図るために、大量な情報を高速に動かすことができる光ファイバーケーブルにより情報基盤を整備する事業



▲地域情報センターが開設される登別中央ショッピングセンター・アーニス

